

شهادة المديونيات

رقم الشهادة / Certificate ID
833057-95991754



تاريخ الإصدار 27/06/2026 • تاريخ انتهاء الصلاحية 27/07/2026

معلومات عامة

حالة الشهادة	تم التحقق
اسم المنشأة:	مؤسسة ابتكار وذوق للمقاولات
رقم المنشأة:	6-1977125
الرقم الوطني الموحد:	7037409559

تفاصيل المخالفات

عدد المخالفات النشطة	0
إجمالي قيمة المخالفات	SAR 0

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن هذا هو بيان المديونية للمنشأة أعلاه وتم منحها هذه الشهادة بناء على طلبها.
الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومعتمدة من الجهة المختصة ولا تحتاج الى ختم او توقيع

The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that this is the debt statement for the establishment and this certificate is granted as requested.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.

شهادة المديونيات

رقم الشهادة / Certificate ID
833057-95991754



تاريخ الإصدار 27/06/2026 • تاريخ انتهاء الصلاحية 27/07/2026

القضايا النشطة للتسوية الودية

عدد القضايا النشطة
0

مديونيات رخص العمل

تشمل مديونيات رخص العمل المديونيات التي تتراكم إذا انتقل موظف إلى منشأة أخرى وكان عليه مستحقات لرخص العمل.

إجمالي المديونيات
SAR 0

إجمالي عدد الموظفين
0

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن هذا هو بيان المديونية للمنشأة أعلاه وتم منحها هذه الشهادة بناء على طلبها.
الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومعتمدة من الجهة المختصة ولا تحتاج الى ختم او توقيع

The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that this is the debt statement for the establishment and this certificate is granted as requested.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.